



CONATRIB



NOTICIAS CONATRIB

2^a quincena de enero de 2026, Ciudad de México, Año 7, Núm. 2

Los mecanismos alternativos no son accesorios, son parte esencial del sistema de justicia: Mag. Guerra Álvarez

Conatrib

En la instalación del Consejo Nacional de Mecanismos Alternativos de Solución de Controversias (MASC), en la que resultó electa como presidenta de este organismo la maestra Nancy Gutiérrez Jiménez, el presidente de la CONATRIB, Magistrado Rafael Guerra Álvarez,

subrayó la importancia de fortalecer los medios alternativos para "lograr una justicia más cercana, humana y eficaz".

[+ Ver más...](#)



Impulsa Poder Judicial de Oaxaca un nuevo modelo de justicia en la Costa

Oaxaca

La donación de un predio en el que se construirá un Complejo Judicial Integral y el programa "Justicia más cerca de ti" marcan un paso histórico a favor de la ciudadanía. La coordinación entre el Poder Judicial del Estado de Oaxaca y el H. Ayuntamiento de San Pedro Mixtepec se consolidó como un

hecho histórico para la región de la Costa, al celebrarse la cuarta edición del programa "Justicia más cerca de ti" y anunciarse la donación de un predio municipal donde se construirá un Complejo Judicial Integral, infraestructura que transformará el acceso a la justicia en esta zona de la entidad.

[+ Ver más...](#)



Poder Judicial de Nayarit define líneas de acción en disciplina judicial para 2026

Nayarit

Integrantes de los Plenos que conforman el Poder Judicial de Nayarit, sostuvieron este martes una reunión de trabajo, con el objetivo de programar rutas y líneas de acción a ejecutar durante el año 2026 en materia de disciplina judicial. Durante el encuentro, se abordaron temas prioritarios rela-

cionados con el fortalecimiento de la función jurisdiccional, lo cual demuestra el trabajo coordinado entre el Tribunal Superior de Justicia, el Tribunal de Disciplina Judicial y el Órgano de administración Judicial, para garantizar acciones de acceso a la justicia más eficiente y transparente.

[+ Ver más...](#)



Poder Judicial y TEPJF impulsan diálogo sobre mediación electoral en Chiapas

Chiapas

Con el objetivo de fortalecer una justicia electoral más cercana, pacífica y eficaz, el magistrado presidente del Poder Judicial del Estado de Chiapas, Juan Carlos Moreno Guillén, participó junto al titular del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), Gilberto Báñez García, en la

Mesa de Diálogo sobre Mediación Electoral, realizada en la Sala de Presidencia de la sede judicial en Tuxtla Gutiérrez.

[+ Ver más...](#)



El gobernador del Estado y el magistrado presidente inauguran Ciudad Judicial de Saltillo

Coahuila

El magistrado presidente Miguel Felipe Mery Ayup, en presencia del gobernador constitucional del Estado de Coahuila, Manolo Jiménez Salinas; de la presidenta de la Junta de Gobierno del Congreso del Estado, Luz Elena Morales Núñez; del alcalde de Saltillo, Javier Díaz González; y de Rafael Guerra

Álvarez, presidente de la Comisión Nacional de Tribunales Superiores de Justicia de los Estados Unidos Mexicanos, inauguró la Ciudad Judicial de Saltillo, un edificio pensado para escuchar adecuadamente las peticiones de la sociedad y atender sus demandas con dignidad y prontitud.

[+ Ver más...](#)



CONATRIB



NOTICIAS CONATRIB

2^a quincena de enero de 2026, Ciudad de México, Año 7, Núm. 2



Justicia restaurativa, gran avance del CNPCyF que facilita la resolución en asuntos familiares

Ciudad de México

La figura de justicia restaurativa es un gran acierto del Código Nacional de Procedimientos Civiles y Familiares (CNPCyF) que facilita las resoluciones en materia familiar, mismas que en muchos casos, tienen como raíz problemas afectivos o que involucran emociones que ahora, pueden ya ser

tratadas con terapia psicológica y así, las personas juzgadoras tienen mayor claridad para resolver el fondo jurídico, aseguró el juez décimo sexto familiar, Luis Antonio Ugalde Navarro.

[+ Ver más...](#)